

Forums pour l'entourage

L'heroine et l'entourage familiale

Par Profil supprimé Posté le 01/08/2018 à 07h38

Bonjour,

Je suis mamie de 2 beaux enfants mais suis tres anxieuse pour la maman qui prend de l'heroine. Elle a ete obligee de se faire soigner recemment car j'ai refuse de lui donner de l'argent. Depuis elle va dans un CSAPA pour essayer de traiter sa dependance. Seulement, je ne crois pas qu'elle a decrochait car il a y eu des evenements qui nous font penser qu'elle a tjs besoin de sa dose malgre son traitement de substitution. Avez-vous eu ou entendu parler de ce genre de situation? Que peut-on faire pour l'aider? Petit a petit elle met tout le monde contre elle. Elle s'isole de plus en plus. J'ai peur pour elle et pour les petits.
Merci de vos temoignages.